

Ceremonia de la inauguración del Proyecto de APC



Colaboración del
Pueblo Japonés

La Habana, 7 de febrero 2018

El 7 de febrero, en el Municipio de Guamá, Santiago de Cuba, tuvo lugar la ceremonia de inauguración de **“El Proyecto de Fortalecimiento de la Actividad Pesquera para Elevar la Soberanía Alimentaria y la Calidad de Vida de los Habitantes del Municipio Guamá, Provincia Santiago de Cuba”**, **“El Proyecto de Ayuda Humanitaria Después del Huracán Sandy en el Municipio Guamá, Provincia Santiago de Cuba”** y **“El Proyecto de Mejora de la Atención Médica en el Municipio de Guamá, Santiago de Cuba”**, en el marco de la Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC) de la Embajada del Japón. Participaron en esta ceremonia el Consejero de la Embajada del Japón en Cuba, Sr. Masayoshi Ono, quien fue recibido por el presidente del Gobierno Municipal, Sr. Eldis Ermida y el presidente de ACPA Santiago de Cuba, Sr. Francisco Grajales, quienes dieron las palabras de agradecimiento en nombre de los beneficiarios de los tres proyectos. También estuvieron presentes la representante en Cuba de la ONG Agro Acción Alemania, Sra. Gisela Pereira; la representante en Cuba de OIKOS Cooperación y Desarrollo, Sra. Raquel Calas; la directora de la Delegación Municipal de Salud Pública, Sra. María de los Ángeles Hernández y el representante de la Delegación Provincial de Agricultura, Sr. Rodolfo Pérez Martínez, así como el especialista en Colaboración Internacional de la Delegación Territorial Oriente del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Sr. Luis Enrique Ibañes.



Con **“El Proyecto de Fortalecimiento de la Actividad Pesquera para Elevar la Soberanía Alimentaria y la Calidad de Vida de los Habitantes del Municipio Guamá, Provincia Santiago de Cuba”**, se financió a la ONG Agro Acción Alemana con un monto de 74,525 EURO con el que se rehabilitaron los puertos de pesca y se entregaron equipos pesqueros. El proyecto permitirá que los pescadores privados y sus familiares incrementen y diversifiquen de manera sostenible la actividad pesquera y contribuirá también a la seguridad alimentaria de los habitantes de dicho municipio.

En el caso de “**El Proyecto de Ayuda Humanitaria Después del Huracán Sandy en el Municipio Guamá, Provincia Santiago de Cuba**”, se financió a la ONG Agro Acción Alemana con un monto de 88,828 EURO para la entrega de los recursos para reparación de viviendas e instalaciones de los cooperativos pesqueras y Unión Básica Producción Cooperativa (UBPC) afectadas por el Huracán Sandy que devastó la región en 2012. El proyecto contribuyó al mejoramiento del ámbito habitual de alrededor de 1,300 personas de la región.

En el caso de "**El Proyecto de Mejora de la Atención Médica en el Municipio de Guamá, Santiago de Cuba**", se financió a la ONG OIKOS Cooperación y Desarrollo, con un monto de 89,177 EURO para adquirir un vehículo ambulatorio estomatológico y su equipo médico como electrocardiograma, AED, sillón odontológico u otros para el Hospital Giraldo Apontes Fonseca de Chivirico en el Municipio de Guamá, Santiago de Cuba, donde la mayoría de la población vive en zonas montañosas con un difícil acceso al servicio médico.



Resumen del Proyecto

Nombre del Proyecto: El Proyecto de Fortalecimiento de la Actividad Pesquera para Elevar la Soberanía Alimentaria y la Calidad de Vida de los Habitantes del Municipio Guamá, Provincia Santiago de Cuba

Monto del Financiamiento: 74,525 EURO

Organización Receptora del Financiamiento (gestión de los equipos): Agro Acción Alemana

Organización Beneficiaria (receptora de los equipos): ACPA Santiago de Cuba

Contenido del Proyecto: Donación de recursos para reparación de las bases de pesca en Guamá y sus embarcaciones

Nombre del Proyecto: El Proyecto de Ayuda Humanitaria Después del Huracán Sandy en el Municipio Guamá, Provincia Santiago de Cuba

Monto del Financiamiento: 88,828 EURO

Organización Receptora del Financiamiento (gestión de los equipos): Agro Acción Alemana

Organización Beneficiaria (receptora de los equipos): ACPA Santiago de Cuba

Contenido del Proyecto: Donación de materiales para recuperación de viviendas e instalaciones, a fin de apoyar a los damnificados del Huracán Sandy en el municipio de Guamá, Santiago de Cuba

Nombre del Proyecto: El Proyecto de Mejora de la Atención Médica en el Municipio de Guamá, Santiago de Cuba

Monto del Financiamiento: 89,177 EURO

Organización Receptora del Financiamiento (gestión de los equipos): OIKOS Cooperación y Desarrollo

Organización Beneficiaria (receptora de los equipos): Policlínico principal del territorio "Giraldo Apantes Fonseca"

Contenido del Proyecto: Adquirir un vehículo y equipamiento médico al Policlínico principal del territorio "Giraldo Apantes Fonseca" de Chivirico en el Municipio de Guamá



**Colaboración del
Pueblo Japonés**

Embajada del Japón
Sección de Cooperación para el Desarrollo
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
cooperacioneconomicsacuba@hv.mofa.go.jp